

《单词百科:pylon是什么意思?pylon怎么发音?pylon的解释和用法》

英语单词pylon是什么意思?pylon怎么读?pylon怎么发音?简答网为您整理了pylon的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



pylon怎么读

pylon的读音:[' pa ɪ l ə n]

pylon的意思

1、n. (架高压输电线的) 电缆塔;

pylon的近义词

- 1、**mast** n. 桅杆; 栓柱; 橡树果实;
- 2、**pillar** n. 柱, 台柱, 顶梁柱; 墩, 柱脚; (组织、制度、信仰等的) 核心;
- 3、**post** n. 邮政; 邮件; 邮班; 职位; 哨所; 标志杆; 终点标志; 球门柱;

4、**tower** n.塔（楼）；(无线电或电视信号的)发射塔；高架子；立式机箱；

pylon的双语例句

1、The first pylon and above the second Xumi place four jiao respectively supposes buttress tower one.

第一层塔座和第二层须弥座四角之上都各设小塔一座.

2、No damage and fluid fluid leakage from engine pylon and cowling doors.

发动机吊架和整流罩无液压油渗漏和损伤.

3、Will phase cannons dissipate if they travel outside influence of pylon matrix?

如果相位炮离开了水晶的能量提供范围,它们是否消失?

4、The pylon cell units were hoisted to the deck by the transfer derrick.

塔室块件由传递用的转臂吊机吊放在桥面上.

5、Erection of the pylon required a crane of 1000 ton capacity.

塔架安装需用起重量达1000吨的吊机.

6、Up to three drop tanks can be mounted on the fuselage pylon and two wing pylons.

机身挂架和两个机翼挂架共可携带三个副油箱.

7、The cables intersect the tower or pylon at different heights.

钢索在桥塔或塔柱的不同高度上相交.

8、A lineman is trying to repair the damaged pylon.

线务员正试图修理被损坏的电缆塔.

9、Phase Prism can power Protoss buildings in absence of a Pylon.

在没有pylon的情况下,PhasePrism可以为神族建筑提供能量.

10、All 3 abilities are available right when the Dark Pylon is created.

黑暗水晶建造完的时候三个技能就都可用了.

11、 This steel pylon and applies suspension, communication cable, aerial electric power project, and fixed object, etc.

该钢绞线适用于吊架、悬挂、通信电缆、架空电力线、电力工程以及固定物件、拴系等各种用途.

12、 For example : Number 2 engine to pylon fire seal deteriorated.

二号发动机吊架防火封严老化.

13、 Protoss can use Warp in to teleport units anywhere they want into pylon power.

另外,神族可以运用“心灵运输”将它的单位送到任何他想要的地方(能量场照的所有地方)

14、 For example : The protective finish is rough at the number 1 engine inboard pylon.

一号发动机吊架内部的保护层粗糙.

15、 The helicopter lifted up the steel pylon, transported it to the site, and dropped it gently into place.

直升飞机把高压电缆铁塔吊起,运至工地,然后轻轻放下使之就位.

16、 Stays are continuous over saddles in the pylon.

拉索连续跨过塔架内的索鞍.

17、 In Ancient Egypt, doorways were built with or without a pylon on each side.

在古埃及,在两边用或不用一塔门建造门口.

18、 The method of restagging OGV is more suitable for integrated pylon case.

该优化方法适合于一体化式吊架.

以上是简答网为您整理的pylon怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助.查看更多关于pylon的用法、p

ylon的释义、pylon的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/pylon>